Veteranen Turnverein Stadtpolizei Zürich

Bericht vom Hock vom 21. August 2020

Der heutige Freitag war wiederum ein Hitzetag. Die Temperaturen bis gegen 35° hatten sicher einen Einfluss auf die geringe Teilnehmerzahl, hatten doch lediglich 10 Kameraden den Weg in den «Zeughauskeller» gefunden.

Unser Obmann Rolf begrüsste uns ganz herzlich zum Augusthock. Er meinte, dass

der Sommer nochmals richtig «Gas» gegeben habe. Ab Morgen Samstag würde es wieder etwas kühler, er denke aber, dass wir bisher einen schönen Sommer erlebt hätten.



Am 11. August hätten wir eine schöne Wanderung rund um den Katzensee erlebt. Diese habe die eigentlich vorgesehene Wanderung ersetzt, die wegen der langen Bahnfahrt, dem weitgehend offenen Gelände und der möglichen Hitze verschoben worden sei. Am Wandertag selbst herrschte dann auch eine grosse Hitze und es habe sich gezeigt,

dass die beiden Wanderleiter eine vernünftige Entscheidung getroffen hätten. Dabei sei ein alter Spruch zum Tragen gekommen:

«Warum denn in die Ferne schweifen, wenn das Gute liegt so nah!»

Rolf dankte den beiden Wanderleitern, dem Hoffotografen, dem Berichterstatter und allen Teilnehmenden, dankte für das Zuhören und wünschte einen schönen Hock.

Die 10 Teilnehmer am heutigen Hock hatten sich an den beiden Tischen in «unserer Ecke» niedergelassen und konnten dadurch den nötigen Abstand einhalten. Die Gespräche am runden Tisch drehten sich nicht nur um die früheren Schlachten, sondern auch um den Herbstausflug nach Murten. Im Gedenken an die Schlacht bei Murten im Jahre 1476 wurde der Gedenklauf Murten - Freiburg ins Leben gerufen. Gemäss Informationen von Hans Leuthard gedenkt der Murtenlauf des Boten, welcher nach der Legende des Murtenläufers den Freiburgern den Ausgang der Schlacht bei Murten übermittelt hatte. Er soll nach Verkündung der Siegesnachricht zusammengebrochen und kurz darauf gestorben sein. Wie sich herausgestellt hat, nahm unser Hoffotograf Erwin selbst schon am Murtenlauf teil. Nach den sehr interessanten und informativen Gesprächen löste sich die lockere Runde auf und man machte sich bei der erdrückenden Hitze auf den Heimweg.

Entschuldigungen

Für den heutigen Hock hatten sich Pius Ulrich, Sepp Mächler, Aldo Sarescia, Hans Hefti, Otto Meile, Jeannette Sommerhalder und Walter Kyburz aus den verschiedensten Gründen entschuldigt. Sie alle liessen uns grüssen.

Gesundheitliche Probleme

Aldo Sarescia musste am letzten Freitag wegen eines Darmverschlusses notfallmässig ins Waidspital eingewiesen und am Samstag operiert werden. Die OP sei gut verlaufen.

Wir wünschen Aldo gute Besserung und baldige Genesung.

Geburtstage im August

05.08. Meile Otto	92	19.08. Ronzani Heidi	80
14.08. Hefti Franz	86	20.08. Eichholzer Max	70
14.08. Kesseli Werner	<i>85</i>	26.08. Ulrich Pius	63
15.08. Jegerlehner Roland	89	28.08. Ammann Hansruedi	70
17.08. Hauser Anton	71	28.08. Faes Ralph	78

Rolf wünschte der Jubilarin und den Jubilaren alles Gute auf ihrem weiteren Lebensweg.

Spezielles

Rolf liess uns wissen, dass sich bis zum heutigen Tag 32 Personen für den Herbstausflug nach Murten angemeldet hätten.

Von den Angehörigen des verstorbenen Kameraden Walter Bosshard hat unser Obmann eine Danksagung erhalten, die er in der Runde zirkulieren liess.

Dübendorf, 21. August 2020 Kurt «Kudi» Müller, Aktuar

